



Kanada 2021 ohne Traveland RV

Kanada 2021 ohne Traveland RV - Explodierende Verkaufszahlen schlucken Mietflotte

Oktober 2020

Von Rainer Schoof

Schönes Bild, aber leider keine guten Neuigkeiten für die SK-Kanada-Familie. Leider werden wir alle bis auf weiteres – und dies bereits ab der kommenden Saison 2021 – auf die beliebten Premium-Fahrzeuge unseres Wohnmobilpartners Traveland RV in Vancouver verzichten müssen – vom Navion bis zum Melbourne.

In einem persönlichen Telefonat informierte mich Traveland-CEO Dale Howes darüber, dass Traveland seine Vermietungssparte (Traveland RV Rentals) im Jahr 2021 nicht fortsetzen wird. Der Grund hierfür ist nicht etwa eine corona-bedingte Zwangs- oder Einsparungs-Maßnahme, sondern ironischerweise das komplette Gegenteil: Ähnlich wie in Deutschland und ganz Europa, steht auch in Kanada die Wohnmobilindustrie vor dem Phänomen, dass bei dem Verkauf (nicht Vermietung) der beliebten Freizeitgefährte gerade wöchentlich eine Rekordumsatzzahl die nächste jagt.

Diese grundsätzlich für die Unternehmen natürlich überaus positive Entwicklung führt gerade bei einer Firma mit kleinerer Mietflotte nun in dieser Ausnahmesituation dazu, dass zwar die Altmietfahrzeuge alle abverkauft werden konnten, diese aber nun mit Neufahrzeugen ersetzt werden müssten. Die so allein aus dieser Richtung gesteigerte Nachfrage bündelt sich mit der gerade ohnehin explodierenden Kaufnachfrage und trifft nun leider auf ein signifikant verknappendes Angebot. Die RV-Fabriken kommen mit der Produktion schlichtweg nicht mehr hinterher.

Als Folge dieses Kapazitätsengpasses sieht sich Traveland nach eigenen Angaben derzeit nicht einmal mehr in der Lage, den



vollen benötigten Nachschub an Neufahrzeugen in der für das Unternehmen wirtschaftlich wichtigeren Verkaufssparte zu ordern ohne bereits jetzt lange, verkaufsbeeinträchtigende Lieferzeiten in Kauf nehmen zu müssen. Lieferzeiten, die für die Vermietungssparte natürlich so oder so problematisch geworden wären, da es hier ja mit dem Saisonbeginn und existierenden Kundenbuchungen klare Zeitvorgaben gibt, die so nicht einhaltbar scheinen.

Und Corona macht es natürlich nicht einfacher, denn niemand weiß in dieser augenblicklichen Situation wirklich, welche Kapazitäten in den Mietflotten zum Saisonstart 2021 tatsächlich benötigt werden. Ein Lose-Lose-Szenario für die Vermietung. Denn wer möchte eine derzeit überhaupt erst einmal unheimlich schwer zu bekommende Mietflotte mit Neufahrzeugen zu Seite stellen, wenn alle Verkäufer des Unternehmens laut schreien "Gib sie mir - ich kann sie verkaufen"?

Eine skurrile Situation, in der wir unser Bedauern über die Entscheidung Travelands gar nicht verhehlen möchten. Schließlich blicken Traveland und SK Touristik auf eine 25-jährige Partnerschaft zurück, die durchweg von Qualität, Verlässlichkeit und echter Freundschaft geprägt war. Einfach wirklich schade.

Die gute Nachricht: Natürlich haben wir alle betroffenen Kunden bereits informiert. Natürlich sind alle mit Alternativ-Optionen versorgt. Kein SK-Kunde muss auf seinen Kanada-Wohnmobil-Urlaub 2021 verzichten!

Und natürlich geben wir die Hoffnung nicht auf, dass wir Traveland in ein paar Jahren - vielleicht wenn der große Verkaufs-Boom abgeebbt ist - wieder in der Wohnmobil-Vermietungs-Landschaft Westkanadas begrüßen dürfen.